



pour **Aubenas**
avec **Max BOUSCHON**

www.pouraubenas.fr

Chères Albenassiennes, chers Albenassiens,

Nous aimons Aubenas et croyons profondément en son avenir.

Aimer Aubenas, ce n'est pas promettre l'impossible, ni opposer les habitants entre eux.
C'est rassembler, regarder la réalité avec lucidité mais agir avec sérieux, méthode et respect.

La démarche « pour Aubenas » est née d'un constat simple : Aubenas a des atouts immenses mais elle doit faire mieux.

Nous sommes des femmes et des hommes dont les 33 coeurs battent uniquement pour Aubenas.
Nous venons d'horizons différents mais l'essentiel nous unit :

- **L'amour de notre ville**
- **Le respect de ses habitants**
- **La volonté d'améliorer concrètement le quotidien.**

Notre conviction est claire et non négociable : tous les quartiers d'Aubenas comptent. Il ne doit plus y avoir de quartiers oubliés, de difficultés minimisées ou de problèmes repoussés.

Chaque Albenassien doit pouvoir se sentir écouté, respecté et considéré,
quel que soit son quartier, son âge ou sa situation.

RENDRE A AUBENAS SA PLACE DE VILLE CENTRE

**Aubenas doit pleinement assumer son rôle de ville
centre au sein de la communauté de communes.**

La ville doit retrouver des marges de manœuvres budgétaires afin de renforcer sa capacité d'action. Le système actuel pèse trop lourdement sur les finances de la commune.

Faute de reconnaissance claire de son rôle de ville centre, Aubenas s'étouffe financièrement.

Et quand Aubenas s'étouffe, ce sont les foyers albenassiens qui paient.



AMÉLIORER CONCRÈTEMENT LE CADRE DE VIE

Le cadre de vie, ce n'est pas une promesse de campagne, c'est notre quotidien.

Ce sont des espaces publics propres, entretenus et éclairés, des quartiers apaisés et mieux aménagés, une attention constante portée aux voiries, aux trottoirs, aux places et aux équipements de proximité. C'est une vraie concertation avec les habitants sur les projets qui les concernent.

Nous voulons une ville agréable à vivre, pour tous et partout.

REFORCER LA SÉCURITÉ, AVEC FERMETÉ ET DISCERNEMENT

La sécurité est un droit fondamental. Elle ne doit être ni minimisée, ni instrumentalisée.

Nous voulons une présence visible et régulière sur le terrain, une coopération renforcée entre police municipale, forces de l'Etat et acteurs locaux, des réponses rapides aux incivilités, une prévention accrue auprès de tous.

La sécurité, c'est protéger, rassurer et rétablir la confiance.

AGIR SUR LE SOCIAL : LUTTER CONTRE L'ISOLEMENT

Nous voulons une ville qui ne laisse personne de côté.

Des seniors, des familles fragilisées, des personnes seules, parfois des jeunes en rupture sont laissés de côté. Nous souhaitons mettre en place un plan social de lutte contre l'isolement basé sur le renforcement des liens de proximité, sur le soutien aux associations, la coordination des acteurs locaux, des actions concrètes de repérage, d'accompagnement et de mise en relation.

Le social ne doit pas être un discours, mais une présence humaine réelle.

Pour mettre en œuvre notre programme, vous l'aurez compris, Aubenas doit retrouver des marges de manœuvres financières. Elle doit pouvoir assumer son rôle de ville centre et pour cela reprendre le contrôle au sein de la communauté de communes. Il faut arrêter avec la pression fiscale, soulager les plus modestes et investir pour l'avenir et pour notre tranquillité.

Etre fier d'Aubenas, c'est soulager les foyers et les entreprises albenassiennes . Il en va de la survie de notre économie et de notre survie tout court.

NOTRE MÉTHODE REPOSE SUR : L'ÉCOUTE, LA CONCERTATION, DES DÉCISIONS CLAIRES ET UN SUIVI TRANSPARENT DES ENGAGEMENTS.

CETTE DÉMARCHE EST UN APPEL AU RASSEMBLEMENT DE CELLES ET CEUX QUI VEULENT UNE VILLE QUI AVANCE.



*Passionnément Albenassien!
Max*

